

DAILY BATHROOMS

By The Equip-Bathrooms Company

Indonesia Edition, Vol. 6, January 2016

AWS®

ADVANCED WATER SYSTEM

ESTABLISHED SINCE 1990

AWS berusaha untuk merancang, mengembangkan dan memproduksi produk-produk inovatif dengan pertimbangan untuk menyelamatkan dan melindungi air beserta lingkungannya.

Didirikan oleh seorang berkebangsaan Jerman pada tahun 1990 untuk mengembangkan perlengkapan yang dioperasikan dengan sensor untuk wc komersial, perusahaan ini telah mengadaptasi konsep German-Technology hingga saat ini.

Tahun 1991, brand AWS telah terdaftar sebagai merek dagang perusahaan dan menjadi salah satu produsen ternama yang memproduksi sensor flush valves.

Berbagai macam produk AWS termasuk sensor wall-mounted faucets, sensor deck-mounted faucets, sensor flush valves for WC and urinals, self-closing wall-mounted faucets, self-closing deck-mounted faucets, stainless steel grab bars, nylon-anti-bacterial grab bars, baby changing station, shower folding seats, hand dryers, toilet paper holders, sensor and manual soap dispensers, multi-purpose bathroom fittings dan accessories.

AWS memastikan produk yang bermutu dengan harga lebih hemat dengan merancang, mengembangkan dan melakukan perakitan produknya secara langsung di rumah produksinya.

MISI KAMI - SOLUSI ANDA

Pelanggan kami adalah alasan bagi kami untuk tetap kuat dalam bisnis ini. Oleh karena itu, misi kami adalah untuk menyediakan solusi bagi anda. Kami berusaha untuk bekerjasama dengan pelanggan dan pemasok kami untuk memberikan hubungan yang saling menguntungkan.



GERMAN
TECHNOLOGY



**SOLUSI SANITARY KOMERSIAL
DENGAN KUALITAS TERBAIK**

Brand AWS didirikan di Jerman dan diproduksi oleh para ahli yang telah berpengalaman dalam menciptakan berbagai jenis perlengkapan atau peralatan sanitasi kamar mandi mewah. Dalam proses produksinya AWS menggunakan teknologi termutakhir dari Jerman dan pengerjaannya dilakukan sebaik dan sedetail mungkin untuk dapat menciptakan hasil yang terbaik.

Dengan berbagai jenis peralatan yang diproduksi dan dibuat dengan material terbaik, AWS adalah brand yang sangat tepat untuk digunakan pada kamar mandi hotel maupun villa terutama pada lobby toilet, swimming pool toilet, restaurant toilet, dan lain-lain karena AWS menawarkan fungsi utama berupa sensor yang digunakan pada keran-keran & flush valve untuk wc ataupun urinal.

AWS telah menjalin kerjasama dengan **The Equip-Bathrooms Company** dalam mendistribusikan produknya dan membantu memberikan solusi sanitary terbaik di Asia Tenggara dan seluruh dunia pada umumnya dan misi untuk menciptakan kamar mandi impian yang elegan, indah dan juga modern.



**The
Equip-Bathrooms
Company**



LUXURIOUS DESIGNER RANGE SENSOR TAPS

Keran sensor dari AWS adalah salah satu yang terbaik dan merupakan keran sensor yang berada di jajaran paling depan. Dengan desainnya yang selalu mengikuti perkembangan jaman serta memiliki bentuk yang detail dan indah. Elegan, canggih dan sensual,

keran sensor AWS dirancang secara inovatif untuk memenuhi kebutuhan para pelanggan dalam menciptakan kamar mandi mewah yang terlihat sangat canggih dan futuristik. Dirancang oleh para ahli desain sanitasi dan menggunakan material terbaik dalam produksinya.



LUXURIOUS DESIGNER RANGE SENSOR WC & URINAL FLUSH VALVES

Sensor flush valves dari AWS menggabungkan antara bahan terbaik dan teknologi terbaru untuk memastikan penggunaan yang efisien selama bertahun-tahun dan juga dapat diandalkan. Penggunaan bahan stainless steel yang tahan lama dan kuningan berlapis chrome ketimbang

penggunaan plastik; menghasilkan daya tahan yang sempurna dan biaya kepemilikan yang sangat rendah.

Kami dari AWS.... Menanggapi kebutuhan anda dengan melebihi harapan.



BALI
11 Jl. Petitenget, No. 1B Kerobokan,
Kuta-Bali 80361, Indonesia
T: +(62) 361 4735 036
Email: info@equip-design.com
www.equip-bathrooms.com

JAKARTA
Kompleks Harmoni Plaza, Blok J No. 20,
Jl. Suryopranoto No. 2, Kel. Petojo Utara,
Kec. Gambir, Jakarta Pusat 10130, Indonesia
T: +(62) 21 6385 4316